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第 10 回 古川西部地区総務部会 報告書 
 

開催月日 令和 4 年 5 月 26 日（木） 午後７時００分～午後８時 15 分 

開催場所 志田地区公民館 ホール 

出席者 

●古川西部地区総務部会員 15 名 

志田小学校：黒田守道（教頭），高橋健一，石川喜洋 

西古川小学校：菊田淳（教頭），後藤幸子，福原智子 

東大崎小学校：平栗秀勝（教頭），伊藤陽子，手代歩美 

高倉小学校：大野純生（教頭），柏倉美穂，千坂奈々 

古川西中学校：齋藤邦子（教頭），菅原武士，小元聡士 

●事務局（教育総務課学校教育環境整備推進室） ５名 

教育部参事兼教育総務課長兼学校教育環境整備推進室長：小野寺晴紀 

課長補佐兼室長補佐:久本裕  係長：鈴木健  主幹：佐藤章 

主事：平山泰揮欠席   学校教育専門指導員：玉水透 

●指定運動着取扱業者 １名 

株式会社クラロン 冨田勝明 

概 要 

１ 開会 

２ 挨拶 

３ 部会員紹介 

４ 部会長選出 

  ⇒東大崎小学校の平栗教頭先生が部会長に選出された。 

５ 報告事項 

（１）統合準備に係る組織体制と令和３年度の協議状況資料 1 

（２）制服・指定運動着・指定通学カバンのデザイン決定資料 2 

（３）保護者あてチラシの配付資料 3 

⇒事務局より（１）から（3）について一括説明。質疑はなかった。 

【説明概要】 

・新たに部会員となった方もいるため，統合協議に係る組織体制や前

年度の協議の流れについて説明。 

・総務部会で選定した制服等の最終候補について，第６回の準備委員

会に報告し，正式に決定した内容について報告。 

・準備委員会での決定を受け，事務局において保護者周知用のチラシ

を作成し 4 月下旬に配付した旨報告。 
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・次第に記載のない事項として，統合校へ転籍する児童生徒（令和４

年度の小 1～中 2）への指定運動着の支給について，予算が確保で

きたため予定通り支給できることとなった旨報告。 

６ 協議事項 

（１）今後のスケジュールについて 

  ⇒事務局より資料 4 により説明。質疑はなかった。 

【説明概要】 

・PTA組織の再編は各校の PTA会長と教頭先生を中心に協議を行い

古川西中学校区父母教師会連絡協議会で決定することで調整済であ

ること，閉校式は各校において組織した実行委員会で進めることか

ら，令和４年度の総務部会の協議事項は制服・指定運動着・指定通学

カバンの詳細仕様として，スケジュール案について説明。 

【結   論】 

    ●原案のとおり決定 

（２）指定運動着の詳細仕様について 

⇒事務局より資料 5 により説明。 

【説明概要】 

・指定運動着については，①エンブレムデザイン，②取付方法，③半袖シ

ャツのロゴデザインの３点について協議・決定が必要な旨説明。併せ

て校名表記（文字）についても変更可能として協議をお願いした。 

【結   論】 

    ●エンブレムデザイン：デザイン案 G（制服のワッペンデザイン） 

    ●校名表記：『FURUKAWANISHI』 ※運動着・制服共通 

    ●エンブレム取付方法：グランド印刷方式 

    ●半袖シャツロゴデザイン：デザイン案 H 

    ●半袖シャツのロゴ取付箇所：左胸のみ 

【協議状況等】 〇：部会員  ⇒：事務局 

     ◇平栗部会長（東大崎小） 

      〇エンブレムの取付方法は３種類あるが，価格はどうなるのか。 

     ◇冨田（株式会社クラロン） 

      〇今回はいずれの場合も同一価格（追加料金なし）で提供する。 

     ◇平栗部会長（東大崎小） 
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      〇今回事務局にサンプルを用意していただいている。１５分程度時

間をとるので皆さん手に取ってご確認いただきたい。その後，協

議を行うということで進めたいと思うが皆さんどうか。 

                       （部会員了解） 

      〇それでは，サンプルの確認についてよろしくお願いする。 

                      （サンプル確認） 

      〇それでは協議に入る。進め方としては，最初に意見交換を行い，

その後，挙手による投票という形にしたいと思うが，皆さんよろ

しいか。 

（部会員了解） 

      〇最初に長袖シャツのエンブレムデザインについて協議を行う。皆

さんから意見や質問，確認事項等あれば発言をお願いする。 

（発言なし） 

      〇ご意見等ないようなので，投票に移る。A案～G案まで順次聞い

ていくので１人１回挙手をお願いする。 

（以下投票結果） 

A 案 B 案 C 案 
G 案 

3 1 2 

D 案 E 案 F 案 
9 

0 0 0 

      〇投票結果からエンブレムデザインは G 案に決定する。 

      〇続いて校名表記について，デザイン案では現状

「FURUKAWANISHI」と「FURUKAWAWEST」の２つあり，

変更可能ということで，協議を行いたいと思う。ちなみに現在の

西中の表記は「FIRUKAWANISHI」ということだが，皆さんか

ら意見等あればお願いする。 

（意見等なし） 

      〇それでは校名表記も投票で決めたいと思うが皆さんよろしいか。 

（部会員了解） 

◇齋藤部会員（西中） 

      〇G 案は制服のワッペンと同じデザインとあるが，仮に運動着の校

名表記が「FURUKAWANISHI」に決定した場合，制服のワッペ

ンも「FURUKAWAWEST」から「FURUKAWANISHI」に変わ
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るという認識でよいか。 

◇平栗部会長（東大崎小） 

      〇運動着が「N」で制服が「W」ということはないと思うので，その認

識でよいと考える。 

〇それでは投票を行う。 

（以下投票結果） 

FURUKAWANISHI FURUKAWAWEST 

12 3 

      〇投票の結果から校名表記については「FURUKAWANISHI」に

決定する。 

      〇続いて，エンブレムの取付方法の協議を行う。意見や確認事項等

あれば発言をお願いする。 

     ◇髙橋部会員（志田小） 

      〇エンブレムは G 案に決定したが，刺繍は可能か。 

◇冨田（株式会社クラロン） 

      〇基本的には可能だが，水色と青のラインと文字が重なる部分は

加工が必要と思われる。 

◇髙橋部会員（志田小） 

      〇参考までにどの取付方法だと良く見えるか教えていただきたい。 

◇冨田（株式会社クラロン） 

      〇この色数であれば，やはり圧着方式をお勧めする。 

◇平栗部会長（東大崎小） 

      〇デザインの再現方法としては圧着がいいが，耐久性は他の方が

良いということでよいか。 

◇冨田（株式会社クラロン） 

      〇どの取付方法でもデザインの再現は可能だが，グランド印刷の場

合，色が限られてくるので，薄いブルーと濃いブルーの再現がで

きなくなってくる。色を無視すればグランド印刷でも再現可能。取

付方法のサンプルは現在，実際に採用されているものであり，圧

着方式の耐久性が著しく劣るということはない。 

◇平栗部会長（東大崎小） 

      〇どの取付方法も長所短所があるというところだが，投票で決め
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ていきたいと思う。皆さんよろしいか。 

（部会員了解） 

      〇それでは投票を行う。 

（以下投票結果） 

圧着 グランド印刷 刺繍 

４ ７ ４ 

      〇投票結果からエンブレムの取付方法はグランド印刷に決定する。 

      ⇒改めての確認だが，グランド印刷だと使える色が２色に限られ

る。それを踏まえての決定ということでよろしいか。 

◇冨田（株式会社クラロン） 

      〇補足になるが，グランド印刷だとインクを２色のせることができる

ので，この場合，生地の紺色を活かすことで３色の表現が可能。た

だ，デザインの完全再現はできない。 

◇平栗部会長（東大崎小） 

      〇生地の色も活かしながらデザインに近い形で再現をお願いする。

皆さんそれでよろしいか。 

（部会員了解） 

      〇以上で長袖の協議を終了し，半袖の協議に移る。半袖シャツのロ

ゴデザインについて，意見等あればお願いする。 

     ◇髙橋部会員（志田小） 

      〇ロゴの印字箇所について，前だけ，後ろだけ，両方の３パターンが

あると思うので，まずそこを決めた方がよいと思う。 

     ◇平栗部会長（東大崎小） 

      〇印字箇所についての意見があったが，他に意見等はあるか。 

（意見なし） 

      〇それでは，まず印字箇所について多数決をとってからロゴデザイ

ンの多数決をとるということで進めてよろしいか。 

（部会員了解） 

      〇それではロゴの印字箇所について投票を行う。 

（以下投票結果） 
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前のみ（左胸） 後ろのみ（背中） 前後両方 

8 4 3 

      〇投票結果からロゴの印字箇所は前（左胸）のみで決定する。 

      〇では続いてロゴデザインの投票を行う。 

（以下投票結果） 

H 案 I 案 J 案 K 案 

12 1 2 0 

      〇投票結果からロゴデザインは H 案に決定する。 

（３）指定通学カバンの詳細仕様について 

⇒事務局より資料６により説明。 

【説明概要】 

・指定通学カバンについては，まず校章や校名をプリントするかどうか

を協議いただき，プリントする場案については，プリントする内容及び

位置並びにプリントのカラーについて協議が必要である旨説明。 

【結   論】 

    ●校章や校名のプリントは不要 

【協議状況等】 〇：部会員  ⇒：事務局 

     ◇平栗部会長（東大崎小） 

      〇それでは協議に入る。まずはプリントの要不要のところになる

が，ズバリ投票を行うということで皆さんどうか。 

（部会員了解） 

      〇それでは投票を行う。 

（以下投票結果） 

プリント必要 プリント不要 

2 13 

      〇投票結果からプリントは不要として決定する。以上で本日の協議

事項は全て終了となったので部会長の役目を終えさせていただ

く。スムーズな進行に協力いただき感謝する。 
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７ その他 

  【事務局連絡事項】 

   ・振込口座依頼書の提出について 

   ・次回会議の協議事項について 

  【部会員より】 

   ・菊田部会員（西古川小）より，各種サンプル確認の中で，ハーフパンツ

の丈が短いのではないかという声があった。クラロンの冨田さんの話

では３段階の真ん中の丈とのこと。今回のサンプルは 150 サイズのみ

だったので，次回会議にでもそれぞれのサイズの丈が確認できるよう

お願いする。 

   ⇒可能な限り対応させていただく。 

８ 閉会 

      

 


